

Selbst- bestimmung statt Stigmatisierung.

Am letzten Sonntag im Jänner ist Weltlepratag. Infektionskrankheiten führen oft zu Ausgrenzung. Grenzüberschreitende Solidarität ermöglicht Gesundheit.

Mehr unter: <https://plan-g.at/lepratag-2022>



Katholisches Menschenrechtswerk im Gesundheitssektor:
Seit 1958 entwickeln wir internationale Zusammenarbeit. Belrupt-
straße 21 | 6900 Bregenz | plan-g.at | spenden-service@plan-g.at
IBAN AT89 5800 0000 2222 2228 | BIC/SWIFT HYPVAT2B

plan:g 

Partnerschaft für
globale Gesundheit